

nicht. Endlich, nachdem der Streit zwischen den Herzögen von Bayern und jenen von Oesterreich eine Zeit lang gedauert, versöhnten sie sich,<sup>1)</sup> nämlich so, daß die Herzöge von Oesterreich den bayerischen Herzögen hunderttausend Gulden zahlten und die genannte Grafschaft und das Land behielten, mit den Grenzen, wie sie es heute noch besitzen.]<sup>2)</sup>

davon zog das Innthal hinauf und nahm Landed, ein anderer Theil zog über den Brenner und kam bis Sterzing, kehrte aber vor dem aus der Grafschaft Görz mit einem überlegenen Heere heranziehenden Herzog Rudolf von Oesterreich wieder um. — 1) Durch den Frieden von Schärding vom 29. September 1369. — 2) Alles Eingeklammerte ist späterer Zusatz.